

Report

賛助会まつりに 参加して

松戸支部
青山 貴仁



Supporting Association Festival 5th



11月7日(月)に開催された第5回賛助会まつりに参加しました。昨今正会員減少やコロナ禍により活発な活動がしづらい中、賛助会の皆様により第5回賛助会まつりが盛大に開催され多くの参加者で賑わいました…と言いたいところですが、月曜日の午後開催ということもあるのでしょうか正会員の参加者がとても少なすぎました。

普段業務にお忙しい正会員ばかりで仕方ない面があるとはいっても残念です。個人的に思うのは正会員が減少し、会費収入が減るのであれば、賛助会員の増加に力を入れることはごく自然な流れであると思います。その賛助会員の方々が我々正会員のためにイベントを企画し、事務所協会が活性化することを願っているのに正会員の参加がとても少ないので賛助会員の皆様がメリットを感じず退会されてしまうのではないかという気がします。

ます事務所協会が衰退してしまうでしょう。魅力ある事務所協会になるために我々正会員が積極的に事業に参加、活発な意見交換をしていかないといけないです。

今後は新規開設者の会員獲得も重要ですが廃業される事務所の事業継承なども業務団体である事務所協会が一案を絞り出して建築業界の衰退を防がなければならない時代がすぐそこにまできているので、正会員及び賛助会員の皆様に良いお知恵を拝借できればと感じている今日この頃です。

皆様、今後とも頑張っていきましょう！
宜しくお願い致します

